



Conmemora Cámara de Diputados 50 Aniversario de la Creación de la UAM



Global Press Mx / La Cámara de Diputados, con sesión solemne, celebró el 50 aniversario de la creación de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), donde legisladoras y legisladores resaltaron los aportes de la institución en sus cinco unidades académicas: Azcapotzalco, Cuajimalpa, Iztapalapa, Xochimilco y Lerma, en beneficio del país, de la educación, la ciencia y la investigación.

Que siga siendo una institución que contribuya al desarrolloLa presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, expresó que al festejar los 50 años de existencia de la UAM, hace votos para siga siendo una institución que contribuya al desarrollo de la patria, a la conformación de sus valores de libertad, democracia, sustentabilidad y pluralidad.

Indicó que desde su origen en 1974 y a 50 años de su fundación, la Universidad Autónoma Metropolitana se significó por generar una alternativa de formación profesional de enseñanza e investigación académica que contribuye al desarrollo del país, por su capacidad para formar profesionistas, desplegar una intensa actividad cultural, científica, tecnológica, docente y de postgrado.

Relató que es una coincidencia afortunada que el primer rector general de la UAM haya sido el arquitecto Pedro Ramírez Vázquez y quien haya sido quien diseñó y construyó este Palacio Legislativo de San Lázaro. "Ambos organismos son pilares fundamentales del desarrollo nacional".

La UAM como institución de excelencia académica que provee al país de profesionistas de gran valía, tiene como lema el ser "casa abierta al tiempo" y de alguna manera el reto de la Cámara de Diputados es ser en su esfera de competencia también un espacio abierto al tiempo.

<https://globalpress.mx/conmemora-camara-de-diputados-50-aniversario-de-la-creacion-de-la-uam/>